



SG „Frischauf“ Briesen e.V.

Vorstand

30. Jubiläums - Hallenfußball – Festival – Kurzsüme von



Andreas Pfütsch
1. Vorsitzender
SG „Frischauf“ Briesen
Leiter Organisationskomitee
Hallenfußball-Festival

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

vom 11. bis 12. Januar 2025 fand in der Lausitz Arena in Cottbus zum nunmehr 30. Male das Hallenfußball-Festival statt. Dieses traditionsreiche regionale Sportevent wurde das 17. Mal von der SG „Frischauf“ Briesen ausgerichtet.

An diesmal 2 Tagen gab es teilweise hochklassigen Hallenfußball in der Lausitz Arena in Cottbus zu sehen. Auf der Agenda dieses regionalen Sportevents standen in diesem Jahr 5 Turniere. Daran nahmen 36 Mannschaften mit über 360 Aktiven teil.

Folgende Höhepunkte fanden statt:

11. Januar: Einladungsturnier zum 15. Lausitzer – Energie - Cup mit 8 Mannschaften aus der Brandenburg Liga, der Landesliga und Landesklasse Brandenburgs sowie der Kreisoberliga des Fußballkreises Niederlausitz.

Gewonnen hat das Turnier die Mannschaft des SV Wacker 09 Cottbus-Ströbitz vor dem Vorjahressieger, der Mannschaft des SV Grün Weiß Lübben!



SG „Frischauf“ Briesen
Vorsitzender: Andreas Pfütsch

Bankverbindung
Sparkasse Spree-Neiße
IBAN.: DE93180500003208102940
BIC: WELADED1CBN

03096 Briesen, Schulstraße 03
Tel.: (035606) 4 0307



SG „Frischauf“ Briesen e.V.

Vorstand

Als Rahmenprogramm in diesem Turnier gab es einen Auftritt der Tänzerinnen des Vereins Werbener Fußballgirls 2000 e.V.!



12. Januar: Einladungsturnier zum INTERSPORT – Hallenpokalmasters um den 10. Spreeauen-Cottbuser-Ostsee-Cup mit 8 Mannschaften der Kreisoberliga und Kreisliga des Fußballkreises Niederlausitz.

Gewonnen hat das Turnier die Mannschaft der SpG TSV Cottbus/SG Groß Gaglow III!



Im Rahmenprogramm dieses Turniers zeigten die Kunstradfahrer(innen) und die Radballer des Lausitzer Radsportverein e.V. Cottbus eindrucksvoll ihr Können!





SG „Frischauf“ Briesen e.V.

Vorstand



Weiterhin fanden im Rahmen des 30. Hallenfußball-Festivals der 24. Sparkassen Hallenfußball-Cup der Sparkasse Spree Neißة für Freizeitmannschaften und Intersport/SpreeGas Pokalturniere für A- und E-Junioren statt. Den 24. Sparkassen Hallenfußball-Cup der Sparkasse Spree Neißة für Freizeitmannschaften gewann erstmals die Mannschaft der Reha Vita Cottbus!



Bei der Eröffnung des 24. Sparkassen Hallenfußball-Cup gab es eine Gedenkminute für den kürzlich bei einer Fahrzeugkontrolle in Lauchhammer ums Leben gekommenen 32-jährigen sächsischen Polizeibeamten Maximilian Stoppa. Die Mannschaft der Polizei Cottbus, die das Turnier auf dem zweiten Platz beendete, spielte mit einem Trauerflor. Der Ausrichterverein des 30. Hallenfußball-Festivals, die SG „Frischauf“ Briesen überweist 100 € auf ein diesbezüglich eingerichtetes Spendenkonto für die Hinterbliebenen des getöteten Polizisten!



SG „Frischauf“ Briesen
Vorsitzender: Andreas Pfüttsch

Bankverbindung
Sparkasse Spree-Neißة
IBAN.: DE93180500003208102940
BIC: WELADED1CBN

03096 Briesen, Schulstraße 03
Tel.: (035606) 4 0307



SG „Frischauf“ Briesen e.V.

Vorstand

Das Intersport/SpreeGas Pokalturnier für A-Junioren gewann die Mannschaft des FSV Viktoria 1897 Cottbus II, das E-Juniorenturnier die Mannschaft des VfB Döbbrick äußerst knapp vor den Jungstörchen 1 der SpG Briesen/Dissen!

Die Spiele an diesen drei Tagen sahen ca. 1100 Zuschauer, darunter 512 zahlende Zuschauer.

Aufregend waren beim 30. Hallenfußball-Festival nur die zahlreichen Tore, die schönen Spielzüge und Glanzparaden der Torhüter. Schiedsrichter, die Wettkampfleitung und das Wettkampfgericht hatten wie bei den vorherigen Hallenfußball-Festivals wenige Problemfälle zu bewältigen.

Positives Verhalten zeigte auch die Mehrheit der Fußball - Fan's. Beispielhaft seien die Fans von Rot Weiß Merzdorf und der SG Burg (Spreewald) genannt. Sie sorgten lautstark und einfallsreich, aber friedlich für gute Stimmung.



Zum Gelingen des 30. Hallenfußball-Festivals haben in großem Maße das Team von Gastronomie Schlodder bei der Versorgung der Aktiven und Zuschauer an allen Tagen, sowie die Frauen der Fitnessgruppe 2 der SG „Frischauf“ Briesen mit einem Kuchenbasar am Sonntagnachmittag beigetragen!

Weiterhin präsentierte sich der Cottbuser Ostsee Sportverein den Zuschauern und Aktiven beim Intersport Hallenpokalmasters um den 10. Spreeauen Cottbuser Ostsee Cup und unterstützte dieses Turnier gemeinsam mit der Stadt Cottbus, dem Landkreis Spree-Neiße und Intersport Wawrok Cottbus mit einer Spende für Spiel- und Trainingsbälle.



COTTBUSER
OSTSEE
SPORTVEREIN





SG „Frischauf“ Briesen e.V.

Vorstand

Am Sonntagnachmittag fand im Rahmen des vorgenannten Turniers die Auslosung des Viertelfinales des Intersport Kreispokals 2024/2025 des Fußballkreises Niederlausitz statt.



Das 30. Hallenfußball-Festival stand wiederum unter der gemeinsamen Schirmherrschaft des Oberbürgermeisters der Stadt Cottbus, Herrn Tobias Schick und des Landrates des Landkreises Spree Neiße, Herrn Harald Altekrüger.



Ein großes Dankeschön abschließend an die Schirmherren des 30. Hallenfußball-Festivals, an die Unterstützer (LEAG, die Sparkasse Spree Neiße und Gastronomie Schlodder als Premiumpartner, sowie ca. 30 weitere Partner), an den Sportstättenbetrieb der Stadt Cottbus, an den Sicherheitsdienst, an die Schiedsrichter und an die vielen fleißigen Helferrinnen und Helfer der SG „Frischauf“ Briesen.

Sind all diese Voraussetzungen auch im Jahr 2026 gegeben, dann wird das 31. Hallenfußball-Festival vom 10. bis 11. Januar 2026 in der Lausitz Arena in Cottbus stattfinden.

Mit sportlichen Grüßen

gezeichnet
Andreas Pfütsch
1. Vorsitzender SG „Frischauf“ Briesen
Leiter Organisationskomitee

SG „Frischauf“ Briesen
Vorsitzender: Andreas Pfütsch

Bankverbindung
Sparkasse Spree-Neiße
IBAN.: DE93180500003208102940
BIC: WELADED1CBN

03096 Briesen, Schulstraße 03
Tel.: (035606) 4 0307